

Invertirá firma de EU 550 mdd en crudo (Reforma 09/10/14)

Invertirá firma de EU 550 mdd en crudo (Reforma 09/10/14) Por Rafael Aceves Cd. de México México (09 octubre 2014).- La firma texana Casa Exploración invertirá 550 millones de dólares para exploración y producción para los campos petroleros de la Ronda Uno, licitación a efectuarse en marzo del próximo año. De acuerdo con los resultados que se obtengan de esta primera incursión, la inversión podría crecer a mil y hasta 2 mil millones de dólares, según fuentes de la empresa. La compañía, con inversiones en el sector petrolero de Colombia y Perú, decidió reenfocar el 90 por ciento de su portafolio a México por las oportunidades que se abren con las reformas en el sector energético. "Se trata de una primera inversión (de la firma), producto de la reforma energética, y estamos comprometiendo 550 millones de dólares, todo a exploración y producción... esta inversión puede incrementarse a mil o dos mil millones de dólares. "Esperamos que el Gobierno defina qué hay en la Ronda Uno (áreas específicas) y estaríamos analizando otras oportunidades, como asociarse con Pemex, por ejemplo", señalaron. Agregaron que están a la espera del establecimiento del régimen fiscal para la Ronda Uno, que será fundamental, el cual debe quedar listo entre diciembre y enero próximos. Con Steve Bell como CEO de la compañía en Texas, y Alfredo Guzmán como el jefe de exploración en México, Casa Exploración es una subsidiaria de las firmas de inversión privada internacional Temasek (del gobierno de Singapur), con 25 por ciento de participación, y Warburg Pincus, así como un par de inversionistas privados. Casa Exploración, la mexicana Sierra Oil & Gas, son hasta el momento las dos compañías que se han apuntado para la Ronda Uno. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo